



国立大学法人
大阪教育大学



ベトナム人と日本人、 何が違う？ ～共生のための第一歩～

ベトナムでさまざまなフィールドでの勤務やボランティアを経験者から、ベトナムと日本社会の文化的背景を知り、共生していくために高校生として何ができるか考えるワークショップを実施します。

日時：11月20日（水）15:30～16:30

<作業療法士・医療分野>

宮嶋 愛弓 氏

四條畷学園大学リハビリテーション学部・講師



JICA青年海外協力隊として、ホーチミン市障害児整形外科リハビリテーションセンターでの勤務を経験。現在はJICAプロジェクト「ベトナム国リハビリテーション人材育成プログラムの導入に関する案件化調査」のアドバイザーとして研究にも従事しています。

募集：先着10組

（個人申込可）

オンライン開催

<輸出振興>

講師 JICAボランティア1名

ベトナムでのJICAボランティア活動を話していただきます。ベトナム社会で日本人として活動する中で感じたことや、ベトナムと日本との違いや似ている点等についてお話いただきます。

お申込み

QRコードもしくは
以下のURLより
11月18日（月）までに
お申込み下さい。

<https://forms.gle/LTSEd5bMTdnhkeqB9>



お問い合わせ

- ・講演内容について
大阪教育大学附属高等学校平野校舎
takada-m01@ex.osaka-kyoiku.ac.jp
- ・その他
大阪教育大学附属学校課教育研究係
fuzoku@cc.osaka-kyoiku.ac.jp